Si ce message ne s'affiche pas correctement, cliquez <mark>ici</mark> pour le visualiser en ligne





#### Newsletter #33



### Edito

Chers anciens, chers amis,

Les 2e Rencontres Internationales des anciens de la Cité (RIAC) approchent à grand pas. Avant de nous retrouver les 1er et 2 septembre 2012, nous vous présentons le Comité d'honneur des RIAC 2012. Costa Gavras, Mohed Altrad ou encore Luc Montagnier ont, comme vous, foulé le sol de la Cité.

Ces rencontres vous ouvriront aussi des horizons littéraires. Découvrez en avant première « 17 boulevard Jourdan », l'anthologie des récits du concours d'écriture organisée par l'Alliance Internationale. Un ouvrage émouvant, pour découvrir la Cité autrement.

Alors que le calme estival règne habituellement sur la Cité, des terrains de basket gigantesques ont investi la grande pelouse. Un événement d'envergure, animé par le sport et la présence de pointures internationales.

Ce mois-ci, lisez le portrait de Mohed Altrad, entrepreneur à succès et ancien résident de la Fondation de Monaco, ainsi que le témoignage vidéo d'Astrid Schröder, résidente de 1965 à 1969 à la Cité.

Pour clôre le programme des excursions, l'Alliance a emmené ses membres au Domaine de Chantilly. Laissez-vous embarquer dans un beau récit illustré à la découverte des grands trésors du patrimoine architectural et culturel français.

Un très bel été à tous et rendez-vous en septembre après les RIAC 2012 pour un nouveau numéro des Echos!

L'équipe de l'Alliance

#### Alliance Internationale

Les excursions de l'Alliance : le domaine de Chantilly



Dimanche 24 juin : pour la dernière excursion 2011-2012 de l'Alliance, nous sommes en partance pour... Lire la suite



17 boulevard Jourdan raconte la Cité internationale. Elle est un lieu unique au monde : une cité... Lire la suite

#### Anciens Célèbres Témoignages d'Anciens

Né dans une tribu nomade syrienne, entre chiens et moutons, Mohed Altrad, malgré les difficultés... Lire la suite

# es d'Anciens : Astrid SCHRODER (1965-1969)



Astrid Schroder est une ancienne résidente de la Cité Internationale Retrouvez les souvernirs... Lire la suite

## Cité internationale



Les 1er et 2 septembre 2012 aura lieu la seconde édition des



Brisant le calme estival qui baigne habituellement la Cité. l'équipementier sportif Nike organisait... Lire la suite